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本年度クラブテーマ
クラフ会員―丸となつて長期計■を実行しよう。そして日―タリーの出会いを発しもう。

3口 寄付目標1口 会員増強目標
★一人ひとり運動として会員が一人紹介 し入会させ
よう。そして 2021年 6月 末には 50人体制としよう。

2口 大きな行事として
☆地区大会記念ゴルフコンペの成功 は トクラカ
☆創立 40周 年記念事業開催

★ロータリー財団年次寄付 (1人当たり150ドル以上)

★ポリオプラス (1人 当たり30ドル以上)

★米山奨学寄付 (1人 当たり16,000円以上)

奉仕活動は積極的に参加し回―タリアンである事に持りを !

<<  2019・ 7・ 2  >>

第 1751回例会

本日のプログラム

○理事会

○会長幹事BI継ぎ式

○新年度会長・幹事就任挨拶

2019‐ 2020左再度

会長 福島敬仁・幹事 斎藤要

□第 1750回例会報告書 令和元年 6月 25日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング

『奉仕の理想・四つのテスト』

○本日のご来訪者

伊勢崎ロータリークラブ

柘植 忍様  伊勢崎福島病院十

松浦大耕様  天増寺

内山重機 有限会社

社長 内山勝矢

伊勢崎市今井町 133‐2

側 L0270126‐ 0166 阻 1027026‐ 0168

メイクアップはお近くでどうぞ !

□軸 陰長 植月公則

令和最初の最後の会長の時間となりました。

クラブと地区に関連する変更と言うことで 2019年規定審

議会より報告がきています。出席メークアップに関するこ

とです。ロータリアンは欠席した例会のメークアップを同

じロータリー年度内に行う事ができる。以前は前後 2週間

からの変更ということです。

現在伊勢崎市より6月 と7月 の土曜日、小学生を対象と

した陸上教室を毎年開催しています。先日の上曜日t)陸上

競技場で教室が有り指導していると、中学 1年生の女の子

とそのお父さんが来て、2年前に陸上教室でお世話になっ

た○○です。と挨拶され、その後、娘は6年生と中学 1年

の走り1幅眺びで好成績が納めることができたと感謝されま

した。あの時の指導のお陰ですと言われた時は、陸上教室

をやつていてよかつたなぁ思いました。疲れが飛んでく瞬

間でした。今後も若手に上手く繋ぎながら指導に当たつて

行きたいと思います。

また、1年間皆さんのお陰で会長職を務めることが出来ま

した。ありがとうございました。

勤 践 舶

専務取締役 矢内良春

伊勢崎市中町72

側 L1027032‐ 1526 Stt10270132‐ 1583

月曜 日 イ寿報凍 RC 伊勢崎プリオパレス 12: 30～ 第 1・ 3木曜日 伊勢崎回―ターアクトロクラブ イ翼却奇プリオパレス 19: 30～

水曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎プリオパレス 12:10～ 錠 日 四ツ果判園n併 ィヵ  7ク 脚 四ツ葉学園 12:50～

木曜日 卵 RC ニューいづみ 12!10～ 縦 日 君羊馬境 RC 群馬銀行境支店 12!10～



□幹事報告 (幹事  目木和良)

021日 (金 )『いまふく』にて伊勢崎 5ク ラブ新

現会長幹事会が開催 されました。

○昨日、次年度の上期会費納入案内をFAX致
しました。7月 に入 りましたら早めに納入をお願

い致 します。また、日座引き落としは、7/10(水 )

です。今後、自動口座引き落としを希望の方は、

事務局までお願い致 します。

○次回の例会から新年度です。理事の方は 11:

30～理事会があります。また、例会にて新年度

委員長さんは、委員会報告等がありますのでご

用意をお願い致 します。今年度の委員長さんは

お早めに新年度委員長さんに引継ぎをお願い致

します。

①メイクの際は、例会変更等がございますので、

事務局にお問い合わせください。

□出席報告  6月 平均 65.91%

ロニコニコボックス委員会

○一年間あっとい う間でしたが、

お付き合いいただきありがとう

ございました。

201819年度会長 植月公興

○一年間幹事をや リロータリアン

としてやってこれました。ご協力

ありがとうございました。3年後

の会長の時も頑張ります。

201819年度幹事 目木和良

ご協力ありがとうございます。

201819年度 累計  203,000円

□米山奨学会・ ロータリー財団寄付

本 日はありません。

1最近の出席率
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1 日 付 1出席者数 !会員数 1出席率 (%)

i6月 4日 1  22  1  33  i  66.67

6月 11日 21 1 33 1 63.64

6月 25日

崎球鎖鱒馴

□委員会報告 。その他報告

○今年度の寄付につきまして報告致 します。ロータ

リー財団年次寄付・ポリオ・米山記念奨学寄付すべ

て目標を達成致 しました。ご協力ありがとうござい

ました。次年度も宜しくお願い致 します。

ロータリー財団委員長 奥村聡

07/23の納涼夜問例会には入会見込む者のご招待を

お願い致します。また9日 は会員増強進捗会議です。

新会員候補者 リス トの提出もお願い致 します。

会員増強委員長 鈴木昭彦

○週報に トヨウケ総合側 。日端宣章様、オフィスネ

ット僻・植月公興様を掲載 させて頂きました。

1年間ありがとうございました。

クラブ広報委員長 田端宣章

○さんれんポ様より第 2回バ リアフリー運動会開催

のご案内がありました。6/30(日 )開催と急でした

ので今回は不参力日としました。

各委員長さんは引継ぎ用のファイルを次年度の委員

長さんに引継いで下さい。宜しくお願い致します。

次年度幹事 齋藤要

○第 1回創立 40周年記念式典実行委員会を7/9(火 )

例会時 (ク ラブフォーラム)にて開催致 します。当

日は委員会組織図を配布致 します。

格調高く品格がある式典にしたいと思いますのでご

協力を願い致します。

創立40周 年実行委員長 新井茂雄

□長期計画報告

1.会員増強

会長 植月公興

今年度の目標は 7名純増でしたが、3名入会、1名

退会で純増 2名 でした。

2.奉仕活動

地区補助金事業 (さ んれんポ)実施

職場訪問 (赤城乳業)

いせさき花火大会後の清掃活動

3.青少年奉仕

ライラ研修参加

インターアク ト共同での歳末募金実施

会員増強では目標を達成する事が出来なかつたのは

とても残念です。次年度は目標達成できますよう宜

しくお願い致します。


